



RAID KOH-LANTA

publié le 25/05/2019

Ce mercredi 22 mai, une cinquantaine de jeunes aventuriers de l'association sportive (UNSS) s'est retrouvée à la base de loisirs de Parthenay pour confronter leur force et leur agilité lors du raid Koh-Lanta.

Les élèves ont participé à 6 ateliers très variés : escalade, tir à l'arc, fil d'Ariane, vortex, run & jeux et emblème & défi.

Mercredi prochain (le 29 mai) c'est une sortie VTT qui est proposée. Rdv dès 13h sur le parking du Marchioux avec un Vtt en bon état ainsi qu'un casque. La sortie se terminera vers 16h30.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.